

Reconocimientos 2022



Empresa adherida a



ER-0885/1998 001/00 Tragsa
GA-2003/0120 001/00 Tragsa
SR-0229-ES-001/00 Tragsa
ER-0885/1998 002/00 Tragsatec
GA-2003/0120 002/00 Tragsatec
SR-0229-ES-002/00 Tragsatec

1. Reconocimientos 2022

II Edición Premios Internacionales Ubuntu (Premios Euroafricanos al Liderazgo, la Innovación y el Progreso de los Pueblos). Fecha: 17/11/2022.

Estos Premios reúnen a líderes empresariales, sociales, políticos, culturales, deportivos y defensores de derechos humanos de África, América y Europa, en torno al objetivo de la generación de alianzas estratégicas y puentes entre los diferentes continentes en el nuevo escenario internacional. El premio de la II Edición de estos galardones, en la categoría de Acción Social en el Medio Ambiente y la defensa de los Derechos Humanos, recayó en la Base de la BRIF (Brigada de Refuerzo en Incendios Forestales) de Lobia (Soria), y fue otorgado por D. Juan Carlos Ruiz Boix, (Diputación de Cádiz), D. Yiboula Emanuel Bazier Tapsoba (Presidente del Foro Internacional Euroafricano) y por D. José Luis Rodríguez Zapatero (Presidente del Gobierno de España de 2004 a 2011).

Presentación del proyecto de I+D+i Cross-Forest, seleccionada como una de las mejores del 8º Congreso Forestal Español. Fecha: 01/07/2022.

El 8º Congreso Forestal Español (8CFE), a través de su Comité Científico, ha reconocido el esfuerzo de síntesis y calidad en las presentaciones orales de las diferentes Mesas Temáticas. La comunicación oral titulada: "CROSS FOREST, un proyecto de datos forestales abiertos de España y Portugal", expuesta por Belén Fierro García, de la Gerencia de Desarrollo Rural y Política Forestal de Tragsatec, fue seleccionada como mejor presentación de la Mesa Temática 7: De los datos a las decisiones.

El 8CFE es el principal foro de encuentro de las principales empresas y profesionales del sector forestal, organizado cada cuatro años por la Sociedad Española de Ciencias Forestales. Entre los días 27 de junio y 1 de julio, la ciudad de Lleida acogió estas jornadas en las que los profesionales de Tragsa y Tragsatec dieron a conocer sus trabajos mediante diferentes ponencias y presentación de pósteres.

Proyecto Nomenclátor Geográfico Digital de Castilla-La Mancha. Fecha: 24/06/2022.

El proyecto por el que se elabora el "Nomenclátor Geográfico Digital de Castilla-La Mancha", impulsado por la Secretaría General de la Consejería de Fomento de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, ha resultado finalista del XI Premio a la Excelencia y a la Calidad en la prestación de Servicios Públicos de Castilla-La Mancha en su modalidad "Mejores prácticas en los servicios públicos prestados a la ciudadanía". El Presidente Regional, Emiliano García-Page, hizo entrega de los galardones el pasado 24 de junio.

Estos premios, convocados por la Consejería de Hacienda y Administraciones Públicas de la Junta de Castilla-La Mancha desde el año 2002, son el reconocimiento oficial y público del funcionamiento de órganos, organismos o entidades públicas, empresas y fundaciones públicas, establecimientos, centros o unidades administrativas con rango mínimo de servicio bajo pautas de calidad, innovación y creatividad.

Tragsatec participa de forma activa en el desarrollo de este proyecto en las tareas de recopilación y revisión de la toponimia castellano-manchega desde el inicio del proyecto, que se remonta al año 2014.

Europa reconoce con la máxima distinción de excelencia al proyecto "Andalucía Agrotech DIH". Fecha: 22/06/2022

La Comisión Europea ha designado el proyecto "Andalucía Agrotech DIH" como el primer 'European Digital Innovation Hub' (EDIH) en Andalucía. Gracias a este sello entrará a formar parte de una red de excelencia europea que impulsará la transformación digital de las pymes. El equipo técnico de Tragsatec ha dado apoyo a la redacción de la candidatura del ecosistema digital andaluz, liderada por la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, y será parte importante en el desarrollo de las acciones de formación, networking, test before invest y asesoramiento en financiación contempladas en el plan de acción.

Este reconocimiento, por parte de la Comisión Europea, supone ser punta de lanza de la innovación digital en Andalucía, consiguiendo el máximo sello de calidad a nivel europeo y de financiación para un ecosistema de innovación. De las 283 candidaturas presentadas al Programa Digital Europeo, 136 lo han conseguido en Europa y 12 en España.

Premio al Plan Estratégico del Sector Equino de Extremadura. Fecha: 09/06/2022

El galardón Ibérico Ecuextre 2022 se ha otorgado desde la Institución Ferial de Badajoz con motivo de la "labor realizada en favor de la promoción, desarrollo y fomento del sector ecuestre".

La dirección de la Institución Ferial de Badajoz, junto al alcalde de Badajoz, Ignacio Grajera, y la teniente de alcalde, Blanca Subirán, hicieron entrega del premio en el marco de Ecuextre, la Feria del Caballo y el Toro de Badajoz, celebrada del 9 al 12 de junio.

El premio recayó en la consejería de Agricultura, Desarrollo Rural, Población y Territorio de la Junta de Extremadura, por su Plan Estratégico y de Acción para el fomento del sector equino en Extremadura, en el que Tragsatec se encarga de la prestación de apoyo técnico para su coordinación.

La Plataforma COMparte de la Red Española del Pacto Mundial de Naciones Unidas recoge 5 nuevas buenas prácticas del Grupo Tragsa. Fecha: 01/05/2022.

Dicha Plataforma es un repositorio web de buenas prácticas de sostenibilidad de la Red Española del Pacto Mundial que recoge iniciativas empresariales de contribución a la Agenda 2030 de Naciones Unidas. Las 5 nuevas buenas prácticas del Grupo Tragsa incorporadas a la Plataforma han sido: Energía limpia en instalaciones EMAS" (contribución al ODS 7); "Elaboración del Estado de Información No Financiera estructurado en torno a la contribución a los ODS y a sus metas (ODS 12)", "Grupo de trabajo de Compra Responsable (ODS 12)"; Gestión de emisiones del Grupo Tragsa: sello Calculo + Reduzco del Ministerio para la Transición Ecológica y Reto Demográfico (ODS13); y "Programa de conservación ex situ del lince ibérico (ODS15)".

El Grupo Tragsa, ganador de los Premios Ocare 2022. Fecha: 01/04/2022.

La campaña de comunicación y RSC "Compromiso: Todo empieza por ti" obtuvo el galardón en la categoría de mejor campaña de comunicación de Responsabilidad Social Corporativa de contenido laboral.

A través de estos premios, el Observatorio de la Comunicación y la Acción de la Responsabilidad Empresarial (Ocare), reconoce anualmente la capacidad estratégica, los mensajes y el ingenio a la hora de comunicar o difundir iniciativas de RSC dentro de las empresas.

El Grupo Tragsa lanzó la campaña "Compromiso: Todo empieza por ti" en enero de 2021 como medio para poner en marcha un Plan de Cambio Cultural en la empresa. De esta manera, se ha querido involucrar a toda la organización en un proceso de cambio, corporativo, pero también personal, hacia modelos más sostenibles y eficientes, en los que el cuidado de los pequeños detalles sirve de palanca de transformación.

En este [enlace](#) se puede acceder al video resumen de la campaña "Compromiso"

Las BRIF reciben el galardón 2020 "MásterFuego". Fecha: 21/03/2022.

Tras haberse pospuesto a causa de la pandemia, el lunes 21 de marzo se celebró el acto de entrega de los Galardones 2020 "MásterFuego" en el salón de actos del edificio de servicios del Campus de Ponferrada de la Universidad de León. Estos premios reconocen la labor realizada en el apoyo, promoción, difusión y patrocinio del Máster en Incendios Forestales que imparte de forma conjunta la Universidad de Lleida, la Universidad de Córdoba y la Universidad de León.

Las Brigadas de Refuerzo en Incendios Forestales (BRIF) obtuvieron uno de los tres galardones entregados en el evento.

Reconocimiento a la BRIF y EPRIF de Tabuyo del Monte (León). Fecha: 18/03/2022.

La Escuela de Ingeniería Agraria y Forestal (EIAF) de Ponferrada, celebró el 18 de marzo, una jornada conmemorativa del Día Internacional de los Bosques y de su festividad.

Durante el acto, se hizo entrega de las "Distinciones del 25 aniversario de la EIAF en el Campus de Ponferrada" a diversas instituciones y empresas, por su colaboración y contribución continuada en la formación de los alumnos de dicha Escuela y por su apoyo a las actividades desarrolladas durante los 25 años de la Escuela en el Campus de Ponferrada.

La Brigada de Refuerzo de Incendios Forestales (BRIF) y Equipo de Prevención Integral de Incendios Forestales (EPRIF) de Tabuyo del Monte (León) de Tragsa, recibieron dicha distinción, por su colaboración y contribución continuada en la formación de los alumnos de ese centro y por su apoyo a las actividades desarrolladas en la misma durante estos 25 años.

Medallas al Mérito de la Protección Civil

A lo largo de 2022 ha sido otorgadas por el Gobierno de España varias medallas al Mérito de la Protección Civil a distintas BRIF (Brigadas de Refuerzo de Incendios Forestales):

- Medalla al Mérito a la Protección para la Base Brif La Iglesuela (Toledo), por su actuación durante el temporal "Filomena", otorgada por Protección Civil y entregada por el Subdelegado del Gobierno en Toledo. Fecha: 21/09/2022.
- Medalla al Mérito a la Protección para la Base Brif Pradoesquiladores (Cuenca), otorgada por Protección Civil y entregada por el Subdelegado del Gobierno en Cuenca. Fecha: 18/07/2023
- Medalla al Mérito a la Protección para la Base Brif Puntagorda (Isla de la Palma), por su actuación en la crisis volcánica de La Palma, otorgada por Protección Civil y entregada por sus Majestades los Reyes. Fecha: 12/03/2022.

2.-Felicitaciones y agradecimientos 2022

En la anualidad 2022 se han recibido felicitaciones y agradecimientos por parte de las distintas administraciones para las que trabajan las empresas del Grupo Tragsa, que muestran la satisfacción con los trabajos realizados o con las acciones puestas en marcha. Cabe destacar:

Felicitación por los trabajos en materia de normativa de residuos en Andalucía. Fecha: 23/12/2022.

La Dirección General de Sostenibilidad Ambiental y Cambio Climático felicitó al grupo de trabajo encargado de la gestión de los MRR (Mecanismos de Recuperación y Resiliencia), entre los que se encuentra el personal de Tragsatec adscrito al encargo: “Asistencia técnica para la tramitación de órdenes de carácter regulatorio dentro del plan de apoyo a la implementación de la normativa de residuos. Programa de economía circular y PIMA residuos”.

Felicitación por la asistencia técnica para el apoyo a la gestión de las ayudas para la paralización temporal de la actividad pesquera de la flota con puerto base en Andalucía. Fecha: 13/12/2022.

La Junta de Andalucía, a través de la Sección de Fomento y Ayudas de la Dirección General de Pesca y Acuicultura (Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible), hizo llegar a Tragsatec su felicitación por la ejecución del proyecto: “Encargo de servicio para la ejecución de los trabajos de asistencia técnica para el apoyo a la gestión de las ayudas para la paralización temporal de la actividad pesquera de la flota con puerto base en Andalucía, que faena en el caladero nacional, aprobadas para 2022”.

Felicitación por los trabajos de digitalización en la Cuenca del Guadalquivir. Fecha 04/11/2022.

Felicitación del Jefe de Servicio de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, Director Facultativo del pliego de Zonas Regables y del Comisario de aguas de la citada confederación para el personal del proyecto de Tragsatec: “Encargo de gestión para la realización de trabajos relacionados con la digitalización de expedientes de zonas regables estatales y otras concesiones competencia del área de gestión del Dominio Público Hidráulico en la cuenca del Guadalquivir”.

Felicitación del Ayuntamiento de Dos Hermanas (Sevilla). Fecha: 21/10/2022.

El Ayuntamiento de Dos Hermanas felicitó a Tragsatec por la labor realizada en la Romería de Valmes del presente año.

Felicitación por los trabajos en el puerto de Huelva. Fecha: 11/10/2022.

Felicitación de la Dirección Facultativa por los trabajos realizados por Tragsatec para la Autoridad Portuaria de Huelva, dentro de la asistencia técnica para la realización de la evaluación de impacto ambiental de los proyectos “Construcción del recinto nº 4, Fase nº 2” y “Habilitación del canal para nuevos tráficós”.

Agradecimiento de la Plataforma de ONG de Acción Social. Fecha: 22/09/2022.

La presidenta de la Plataforma de ONG de Acción Social, Yolanda Besteiro, agradeció al Grupo Tragsa el trabajo e implicación realizado para apoyar la campaña “X Solidaria 2022” y ayudar a su difusión. Gracias a todas las entidades y personas participantes en la campaña, se ha conseguido que más de 11 millones y medio de personas contribuyentes marcasen la casilla solidaria de Fines Sociales en la declaración de la renta, apoyando con ello los proyectos que las ONG realizan para mejorar la vida de las personas más vulnerables de nuestra sociedad.

Agradecimiento de los ayuntamientos afectados por el incendio de Bejís. Fecha: 29/08/2022.

Las alcaldesas y alcaldes de los ayuntamientos afectados por el incendio de Bejís (Altura, Bejís, Torás, Teresa, Jérica, Barracas, Sacañet, El Toro, Viver, Alcublas y Andilla), enviaron un mensaje de agradecimiento a todos los organismos y cuerpos de seguridad que han colaborado en las labores de extinción, entre las que se encuentra el Grupo Tragsa, señalando que “han demostrado una inmensa profesionalidad, trabajando noche y día sin descanso para salvaguardar nuestro territorio, nuestros hogares y la vida de nuestras vecinas y nuestros vecinos”.

Vecinos de Ceuta agradecen al Grupo Tragsa los trabajos de acondicionamiento y retirada de maleza realizados en Arroyo Benítez. Fecha: agosto 2022.

En el mes de agosto el Grupo Tragsa, a través de la Consejería de Medio Ambiente y Servicios Urbanos de Ceuta, recibió la petición de retirar y desbrozar la maleza existente en los alrededores de una vivienda en Arroyo Benítez. Además de mejorar el acceso a este espacio, estos trabajos han contribuido a reforzar la seguridad del inmueble, ya que el desbroce ha reducido el riesgo de incendio en la zona.

Debido a la enorme dificultad para acceder con maquinaria, el trabajo tuvo que ser realizado completamente de forma manual durante seis días por dos trabajadores de Tragsa, profesionales del Grupo que han recibido el agradecimiento de los vecinos de Ceuta, tal y como ha quedado recogido también en un artículo publicado en el Faro de Ceuta.

Felicitación modernización de regadíos de la zona del canal del Páramo Bajo (León - Zamora). Fecha: 30/06/2022.

Felicitación, por parte del Director de las obras de modernización de regadíos de la zona del canal del Páramo Bajo (León - Zamora)”, que ha llevado a cabo Tragsa, destacando su “completa satisfacción con todo el equipo que ha participado en la ejecución de la obra”. Los trabajos previstos consistieron en dotar a la zona del sector VII de un sistema de riego a la demanda mediante la ejecución de una red de tuberías enterradas, que hace llegar el agua hasta los hidrantes, desde los que los regantes engancharán los sistemas de riego para regar sus fincas.

Agradecimiento de la Feria de Fuerteventura. Fecha: 20/05/2022.

Diploma de agradecimiento otorgado a Tragsatec por el FEAGA (Feria de Fuerteventura) firmado por Presidente del Cabildo de Fuerteventura y Consejero de Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas.

Felicitación de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir. Fecha: 05/04/2022.

Felicitación de la citada confederación a Tragsatec, por el ritmo de tramitación de los expedientes de la actuación: “Trabajos técnicos relacionados con expedientes de otorgamiento de derechos al uso privativo de aguas por disposición legal y reconocimiento de derechos sobre aguas privadas, así como de su inscripción en el registro de aguas o en el catálogo”.

Agradecimiento por la asistencia técnica de gestión de residuos en Andalucía. Fecha: 17/02/2022.

Agradecimiento de la Directora General de Calidad Ambiental y Cambio Climático, de la Junta de Andalucía, por el trabajo que está realizando el equipo de Tragsatec, en la “Asistencia técnica para el diagnóstico de la situación de partida y aplicación de las líneas de actuación en materia de gestión de residuos”.